

EKSPOS

Petugas Pos Pam Pertamina Bantu Dorong Mobil warga yang Mogok.

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Apr 6, 2024 - 09:03



Polsek Citamiang - Sigap dan selalu tanggap sikap inilah yang tertanam dalam jiwa anggota Polsek Citamiang Polres Sukabumi Kota saat membantu dorong mobil angkot yang mogok di Jalan Tipar Kelurahan Tipar Kecamatan Citamiang Kota Sukabumi, Jumat, (05/04/2024).

Menurut pengakuan Bripka Doni ini merupakan hal biasa yang dilakukan oleh setiap anggota Kepolisian terutama anggota Polsek Citamiang Polres Sukabumi Kota ketika melihat satu unit mobil warga yang mogok ditengah jalan raya guna memberikan kelancaran lalu-lintas bagi para pengendara lainnya, mereka langsung sigap membantu mendorong hingga mobil warga tersebut jalan kembali.

Tadi kebetulan kami sedang melaksanakan Jaga Pos Pam Pertamina Polres Sukabumi Kota diwilayah Tipar Kelurahan Tipar Kecamatan Citamiang Kota Sukabumi. Saat dalam menjalankan pengamanan menjelang Hari Raya Idul Fitri 2024 melihat ada mobil warga mogok, biar kendaraan lain bisa lewat makanya kami langsung turun dan membantu sopir mendorong mobil bak terbuka itu, ujar Bripka Prima.

“Itu hanya sekedar membantu mendorong saja dan memastikan mesin mobil dapat kembali hidup dan bisa melanjutkan perjalanan,” Tambah Briptu Rifal.

Di tempat terpisah, Kapolsek Citamiang Polres Sukabumi Kota AKP Iwan Hendi Sutisna, SH., MH., mengungkapkan, jika tekad dan pengabdian terbaik anggotanya patut diberikan apresiasi.

Dengan kesigapan anggota Polsek dalam membantu mendorong mobil bak terbuka dirinya telah menjalankan tugas dengan baik untuk memastikan kelancaran lalu-lintas.

Ini tindakan yang patut diapresiasi dan dapat menjadi contoh bagi anggota kepolisian yang lain dalam mengimplementasikan Polri yang Promoter serta dekat dengan masyarakat.

Selain fokus pada tugas dan fungsinya, disaat ada masyarakat yang membutuhkan anggota Kepolisian juga harus siap memberikan bantuan sesuai apa yang diperlukan oleh masyarakat. Karena itu bagian dari pelayanan Kepolisian kepada masyarakat, kata Kapolsek.